

BROADCAST

Polres Tangsel : Doa Bersama Untuk Pemilu Damai 2024

Suhendi - TANGSEL.BROADCAST.CO.ID

Feb 13, 2024 - 13:01



TANGSEL - Mewakili Kapolres Tangerang Selatan (Tangsel), Kapolsek Cisauk AKP Dhady Arsyah, S.H. hadir kegiatan Doa bersama dalam rangka pemilu damai tahun 2024, pada senin (12/2) sore.

Doa bersama yang dipimpin oleh KH Hasan Mustofi (MUI Tangsel) tersebut diselenggarakan di Kantor KPU Kota Tangerang Selatan Jl. Raya Puspipetek Kel.

Setu Kec. Setu Kota Tangerang Selatan.

Ketua KPU Kota Tangerang Selatan M. Taufiq M. Menerangkan bahwa kegiatan doa bersama tersebut sebagai bentuk ikhtiar dalam bagian menyerahkan kepada Allah, agar penyelenggaraan pemilu 2024 berjalan dengan maksimal.

"Tentu ini ikhtiar kita, menyerahkan segala urusan semua kepada Allah dan mudah-mudahan di Tangsel dari 3.824 TPS berjalan seluruhnya dengan baik" ucapnya.

Wakil Walikota Tangsel Pilar saga Ichsan yang turut hadir dalam kegiatan doa Bersama tersebut mengajak masyarakat untuk menggunakan hak pilihnya dan berharap pelaksanaan Pemilihan Umum (Pemilu) serentak 2024 berjalan dengan lancar dan aman.

"Kami Pemerintah Kota Tangerang Selatan berharap kepada seluruh masyarakat menggunakan hak pilihnya. Lalu, juga berbeda pilihan itu kan biasa ya, jangan sampe ada gesekan, adu mulut, fisik, ribut ini itu. Semua mau yang terbaik untuk membangun Indonesia, Tangsel, maupun Banten," terangnya.

Sementara itu Kapolsek Cisauk AKP Dhady Arsyah, S.H. menerangkan bahwa dalam pemilu 2024 Polres Tangsel mengerahkan 981 personel untuk pengamanan TPS di wilayah hukum Polres Tangsel dan berharap peran serta seluruh masyarakat menciptakan kamtibmas yang aman dan damai.

Tampak hadir dalam kegiatan doa bersama tersebut Feri Sahminan (Sekretaris KPU Prov Banten), H. Pilar Saga (Wakil Walikota Tangsel), H. Oki (Kasat Pol PP Kota Tangsel), M. Taufiq MZ (Ketua KPU Tangsel), AKP Dhady Arsyah, SH (Kapolsek Cisauk), KH. Hasan Mustofi (MUI Kota Tangsel) dan Perwakilan Parpol peserta pemilu 2024. (Hendi)